

Artikel vom 29.09.2019

CSU Rotmaintal

Landratskandidat Klaus Bauer bei der VEMA



Bereits am 23.09.2019 besuchte der frisch nominierte Landratskandidat der CSU,

Herr Klaus Bauer unsere schöne Heinersreuther Rotmaintalgemeinde.

Bei der Firmenbesichtigung der VEMA in Unterkonnersreuth war auch genügend Zeit für einen politischen Austausch.

Klaus Bauer hat an diesen Abend gezeigt, was er kann.

Fachkompetent, sachbezogen, ehrlich und aufrichtig - halt der richtige Mann für unseren Landkreis!

Viel Erfolg, wir drücken die Daumen.

